

Meine Aufgabenstellung im Team heißt **Finanzen**



Zu meiner Person:

Mein Name ist Georg Angerer, ich wurde 1966 geboren. Hauptberuflich bin ich beim Land Oberösterreich beschäftigt, nebenberuflich führe ich einen landwirtschaftlichen Betrieb in Ebelsberg.

Mein Leben mit und in der Pfarre:

Als gebürtiger Ebelsberger bin ich seit meiner Kindheit mit Ebelsberg und der Pfarre verbunden, seit dem Pfarrkindergarten berühren sich meine Wege mit dem pfarrlichen Leben in Ebelsberg. Die Kirche und der Glauben haben in unserer traditionell geprägten Familie eine wichtige Bedeutung, im Laufe der Jahre wurde meine Beziehung zur Pfarre durch gemeinsame Aktivitäten enger. Seit vielen Jahren bin ich im Ausschuss Feste und Feiern und im Pfarrgemeinderat tätig, seit mehreren Perioden auch im Fachausschuss Finanzen, dessen Obmann ich nun bin.

Warum will ich im Seelsorgeteam sein?

Mir ist es ein Anliegen, dass auch in Zukunft unter der neuen Organisation das pfarrliche Vermögen ordentlich und sorgsam verwaltet wird, um unsere Pfarre soweit möglich finanziell selbstständig erhalten und die vielfältigen Aktivitäten in unserem Pfarrleben finanzieren zu können.

Aufgaben

In der derzeitigen Organisation ist der Fachausschuss Finanzen gesetzlicher Vertreter des kirchlichen Vermögens der Pfarre Ebelsberg zuständig für die finanziellen Angelegenheiten der Pfarre. Den Vorsitz führt unser Pfarrprovisor Mag. Harald Ehrl. Der Finanzausschuss ist auch zuständig für die Erhaltung der Gebäude unserer Pfarre wie der Pfarrkirche, Pfarrkanzlei, Pfarrzentrum sowie dem Friedhof mit Filialkirche und Verwaltungsgebäude.

Die laufende Verwaltung und Buchhaltung erfolgt durch unsere Mitarbeiterinnen, der FA Finanzen erstellt die jährliche Kirchenrechnung und legt diese dem PGR vor. Der Finanzausschuss stellt somit die Rahmenbedingungen sicher, unter denen das zukünftige Seelsorgeteam seine Aktivitäten und Verantwortung entfalten kann.

Die Aufgaben in der neuen Struktur werden ähnlich sein, als Finanzverantwortlicher dann der Pfarrgemeinde Ebelsberg wird man eng mit dem bestellten Verwaltungsvorstand der neuen Pfarre zusammenarbeiten.